
 

Spett. Direttivo.. Costim Con imperizia ed altrettanto imbarazzo  ma con altrettanta determinazione che Vi inoltro 
una particolare richiesta (vedasi allegato) a memoria del sempre vigile Cavalliere che per mia fortuna, ho avuto 
modo di conoscere…grazie per la cortese attenzione cordiali  saluti Oliviero 
 

Per valicare la fitta al Cuore Forest Camp si è messo a correre io invece appena dopo Separato ho iniziato a pedalare 
perfino ho fatto il girotondo al mondo; tanto singolare il viaggio e la mia capacità di andare “oltre” ogni ostacolo, che 
pure il Cavaliere Domenico Bosatelli volle incontrarmi ed io confesso a quei tempi neppure sapevo chi fosse; gli colpì 
il fatto che pedalando in Cina ogni giorno sia di mattino che di sera io mi diluivo con la gente a far ginnastica o danza  
Sarebbe bello mi diceva con occhi sognanti se pure nella nostra città potessero avvenire questo genere di  incontri 
chissà…mi diceva…solo grazie al Cavalliere Bosatelli ebbi modo di presentare il mio viaggio all’auditorium  Cittadella 
dello Sport BG. Nel 2024 ogni Lunedì  1gruppo di ragazze Cinesi si trovano all’Oratorio delle Grazie a danzare. Ho 
parlato con loro e sarebbero disponibili ad 1eventuale cambio di Sede o Piazza o anche solo ad 1semplice esibizione 
pur di diffondere danza &buona salute bonfantiolivieroalviero@gmail.com   3491562992 grazie per la cortese attenzione saluti Oliviero  

 
 

 
 

  

  

  
…Grazie Nico  
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Bergamo Oratorio delle Grazie  
 
 

 
 

 

 



 

  
Una Gentile Signora con l’alito mi segna sul vetro la direzione da seguire… mentre una vivace Nonnina mi fa il tifo  

 

 

 
 

 

 
 

 
 


